



崎原だより

創立 117 年 奄美市立崎原小中学校

学校だより 令和 7 年度 1 月号

発行 令和 8 年 1 月 30 日

今年の事始め

崎原小中学校長 宮村 雄一郎

新年を迎え、もうひと月が過ぎようとしています。3学期が始まり、子供たちも元気にひと月を過ごしました…。と言いたいところですが、昨年末、体調不良者やインフルエンザにかかる児童生徒が多く、なかなか人数がそろわない学級もありましたが、年が明けてからも同様の状況が見られます。一度に多くの児童生徒が欠席すれば学級閉鎖等を検討しなければなりませんが、休んでいた子が出てくるようになると違う子がといった感じで



今年の初日ではありません。

推移しています。体調が悪い時、体調不良が続くときは無理せず休養を取り、発熱等、必要な時は病院受診をお願いします。また欠席や通院等で遅刻の場合は学校へ連絡をください。何より十分な食事と睡眠をとることが大切です。寒い日や寒暖差のある日、乾燥している日等まだまだあります。子供だけでなく、皆さんも体調管理やお体にはお気をつけください。



今年は『火の力が重なり「情熱的でエネルギーッシュ、大きな飛躍のチャンス」がある午年、丙午（ひのえうま）の年とされますが、勢いがありすぎて感情的になりやすい側面も持ち合わせます。新しい挑戦や前向きな行動が吉とされ、明るく活気にあふれ、人との交流が運気を高める年になる』と、前号に書きましたが、今年は帰省せず、こちらで年を越したため遅ればせながら4日に高千穂神社に初詣に行きました。その時引いたおみくじに「世の為、人の為に尽くして徳を積みなさい。徳を積んで心の器を大きくしなさい。」とか、「身を慎んで勉強なさい」という文言があり、『末吉』でした。そのため、今年は「新しい挑戦」が出来ればいいなと考えています。と書きましたが、「慎まなければならないのかな」と、ちょっと動搖してしまいました。ただ先日、私立入試に臨む3年生を祝福するように、朝の登校時に大きな虹が架かりました。おみくじの内容は参考にしながら、それでも「徳を積みながら、子供の為、学校の為、地域の為」に頑張りたいと思います。



今年も、皆様、引き続き益々のご協力、よろしくお願ひいたします。

伝言板

・鹿児島学力・学習状況調査

1月13~22日の期間で、小5(4教科)、中1・2(5教科)で鹿児島学力・学習状況調査が行われました。結果は今後になりますが、昨年度よりCBT(タブレットでの出題・解答)で行われていますが、環境の問題か、不具合等もある中での実施でした。結果より、今年度の学習内容が一人一人確実に定着するよう、残り少ない今年度中に指導していきたいと思います。

・学校保健委員会

2月20日(金)の6校時に保護者、児童生徒ともに講話が予定されています。講師は奄美フット野崎美香 氏、「親子で学ぶ! 成長期だからこそ知りたい正しい5つの選び方」～あなたのくつは 大丈夫?～という内容になっています。話だけでなく、実際のくつや足の状態も見るようなので、案内を確認していただき、多くの方に参加していただければと思います。

市地区対抗駅伝競走大会

1月18日(日)市地区対抗駅伝競走大会がありました。本校からは古見方地区代表として、小4岩越柚妃さん1区、中1安田直矢くん7区が出走しました。柚妃さんは上級生の中懸命の走りを見せ、直矢くんは区間5位の走りで健闘しました。出走、応援、ありがとうございました。



血液教室

1月19日(月)5校時、学校薬剤師さんを講師に、血液に関する授業が中学生で行われました。日本人の血液型の割合や輸血用血液の不足している型の話などがあり、後半はカードを使いゲーム形式で輸血が必要な患者への対応についてシミュレーションを行いました。献血の必要性を感じ取ってくれたと思います。



中2福祉体験

1月21日(水)5・6校時、中学2年の総合的な学習の時間で、福祉体験の授業が行われました。市社会福祉協議会から3人の講師の方と奄美看護福祉専門学校から4人の学生さんが来られました。最初は講義がありましたが、その後は様々なハンデを体験し、介助や介護の大変さを知りました。ハンデのある方への対応が必要な時、しっかり実践してほしいものです。



新入生説明会・子育て講座

1月23日(金)午後、来年度入学する新小1と新中1の保護者・子供対象に入学説明会がありました。保護者が説明を受けている間は、新小1は小学生の案内で校内を見学したり、新中1は授業体験をしました。今から4月の入学が楽しみな様子でした。

その後保護者の方々は、家庭教育学級と一緒に子育て講座を受けました。講師は嘉原カヲル氏で、多くの絵本を紹介され、読み聞かせや童謡、地域ごとの島口の大切さを学びました。



北高インターフィップ

1月28~30日の3日間、大島北高に通う卒業生、赤塚健心くんがインターフィップということで、母校で職場体験を行いました。

授業の見学をしたり、中学生と一緒に活動したりしました。在校生も、職員も楽しみにしており、懐かしくそして有意義な時間になったようです。これからも頑張れ!!



2月の主な行事

- 1日(日)崎原歩こう会
- 3日(火)スクールカウンセラー来校(中、午前)
- 6日(金)スクールカウンセラー来校(小、午後)
市学校保健研究会(14:00~川商ホール)
- 9日(月)中学校学年末テスト(~10日)
- 12日(木)お別れ遠足
- 14日(土)土曜授業日、中3PTA
- 18日(水)ゆらおう会交流活動(中、午後)
- 20日(金)小・給食試食会、授業参観(小・なわとび発表会)、学校保健委員会(講話)、学級PTA